

von seiner Funktion zurück, da seine Forderungen zur Erneuerung der Partei in den ÖVP-Bünden nicht die notwendige Unterstützung finden.

15. Juni: Frau Theresia Rieder (von „Ascher“) feiert im Altersheim Kufstein ihren 100. Geburtstag.

2. Juli: Knapp vor Schulschluß ist eine bittere Gewißheit wahr geworden. Beerdigung unseres lieben Kollegen VL. i. R. Erwin Margreiter, der, erst 50 Jahre alt, nach langer Krankheit von seinem Leiden erlöst wurde. Der ihm zugedachte Ehrenring der Gemeinde Schwoich kann ihm nicht mehr überreicht werden.

14. Juli: Außerordentlicher Parteitag der ÖVP in Kufstein. Dipl.-Ing. Max Ritzer ist Spitzenkandidat des Wahlkreises Nord.

21. Juli: Beerdigung der Frau Rosemarie Exenberger, geb. Kirchner, die nach langem Kranksein im Alter von 38 Jahren gestorben ist.

23. Juli: Beerdigung der Frau Elisabeth Brunner zu „Grübl“, 69 Jahre alt.

15. August: Ein großer Tag für Schwoich!

In einem Festakt in der Halle der Schule wird die Ehrenbürgerschaft an Frau SR. Anna Gottinger verliehen und erstmals der Ehrenring der Gemeinde Schwoich an Josef Exenberger (Ried), an Ägyd Steinbacher, an MR. Dr. Arno Huber, Sprengelarzt, Jacob Rietra aus Valkenswaard, Holland.

Der Chronist selbst konnte der Feier nicht beiwohnen, hat aber alle Vorarbeiten getan, die dazu notwendig waren: die Erarbeitung der Satzung für den Ehrenring, die Gestaltung des Ehrenringes, verfaßte den Text für die Diplome und Einladungen. Festredner: Bgm. Josef Thaler, Vize-Bgm. Dipl.-Ing. Max Ritzer, RR. BSI. Fritz Böck, für den Herrn Bezirkshauptmann stellvertretend Dr. Helmut Mayer und der Vize-Bgm. von Valkenswaard, Herr Fasol. Die Gemeinde lud anschließend zu einem Festessen in den Gasthof Neuwirt.

19. August: Offizielle Eröffnung des Fußballplatzes. Die Bürgermeister von Schwoich und Bad Häring liefern sich dabei ein Elfmeterduell, das Bgm. L. Gründhammer für sich entscheiden konnte.

8. September: Beerdigung der Frau Anna Feichtner, Altbäuerin zu „Grub“. Sie war 85 Jahre alt, und viele Schicksalsschläge kennzeichnen ihr geduldig ertragenes Leben.

Anfang September: Beginn der offiziellen Wahlwerbung zum Tiroler Landtag.

16. September: Wahlkundgebung in Schwoich. Unser Landesvater LH. ÖR. Eduard Wallnöfer mit den Kandidaten des Wahlkreises Nord werden von den Schützen und von der Musikkapelle am Dorfplatz festlich empfangen.

21. September: Beerdigung der ehemaligen Wirtin vom „Kirchenwirt“, Frau Maria Ellmerer, in Unterlangkampfen.

30. September: Wahl zum Tiroler Landtag.

Freude im Lager der ÖVP; ein persönlicher Erfolg unseres Landeshauptmanns und auch für Dipl.-Ing. Max Ritzer. Erfolg der FPÖ im Bezirk Kufstein.

Ergebnisse für Schwoich:	1979	1975
ÖVP	639 Stimmen	574 Stimmen
SPÖ	189 Stimmen	202 Stimmen
FPÖ	85 Stimmen	26 Stimmen
Mittelstand	3 Stimmen	
KPÖ	2 Stimmen	2 Stimmen

2. Oktober: Beginn der vorbereitenden Gebetsmission zur bevorstehenden Volksmission.

12. Oktober: Auch heuer wieder eine Fleckviehausstellung. Die Landjugend organisiert ein Traktorgeschicklichkeitsfahren in Sonnendorf und abends Landjugendball.

25. Oktober: Beginn der zehntägigen Volksmission, mit dem Bemühen um eine Glaubenserneuerung. Aufstellung des Missionskreuzes im alten Friedhofsteil, wo einst die Friedhofskapelle gestanden ist.

27. Oktober: Beerdigung des Jünglings Rudolf Stöger, der im Alter von 18 Jahren, am Tage seiner Assentierung zum Bundesheer, einem tragischen Verkehrsunfall zum Opfer gefallen ist.

3. November: Aus Kitzbühel kommt die Nachricht, daß Herr Sebastian Seißl, der Stifter der elektronischen Kirchenorgel, gestorben ist.

11. November: Einweihung des Wasserleitungshochbehälters oberhalb von Aufing, bei Schneefall, durch Hw. H. GR. Pfarrer Franz Hausberger. Anwesend waren auch die Nachbarbürgermeister von Bad Häring und Langkampfen.

22. November: Beginn der 2. Haussammlung für den Kirchenbau durch Hw. H. Pfarrer und den Chronisten. Die erste Sammlung erbrachte 1,7 Millionen; noch aber steht ein Schuldenberg von einer halben Million, den die Pfarrbevölkerung abzutragen hat.

8. Dezember: Hauptversammlung des WSV Schwoich. Obmann Dipl.-Ing. Max Ritzer legt seine bisherige Funktion nieder. Neuer Obmann: Sebastian Rieder. Ritzer wird einstimmig zum Ehrenobmann gewählt.

23. Dezember: In der Halle der Schule; die Erwachsenenschule stellt Exponate der einzelnen Kurse aus: aus der „Schwoicher Schnitzschule“, Makramee, Weihnachtsbasteleien und Weihnachtsbäckerei.

1980

6. Jänner: Abschluß der Sternsingeraktion für die Mission; 16.000 Schilling ersungen.